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Sehr geehrter Herr Gemeinderat! 

MAG.A ULLI SIMA 
AMTSFÜHRENDE STADTRÄTIN FÜR 

UMWELT UND WIENER STADTWERKE 

Wien, 29. November 2016 
0705 

Zu der am 29. September 2016 eingelangten Anfrage betreffend „Roms Müll in Wien" 
kann ich Folgendes mitteilen: 
Der Stadt Wien liegen keine Angaben vor, ob und wieviel Müll aus Rom nach Öster
reich importiert werden soll. 
Entsprechende Anfragen wären an das Bundesministerium zu richten. 

In den Anlagen der Stadt Wien wird kein Müll aus Rom verbrannt. 

Mit freundlichen Grüßen 


